



Municipalité de Low | Municipality of Low

Avis / Notice

21 mars 2018

Madame la mairesse Carole Robert

Conseillers/Conseillères
Joanne Mayer
Maureen Rice
Lucie Cousineau
Luc Thivierge
Roch Courville
Ghyslain Robert

AVIS PUBLIC vous est par la présente donné par les soussignés, Joanne Mayer et Maureen Rice qu'il y aura une réunion spéciale du conseil municipal au cours de laquelle le conseil considèrera les sujets suivants :

- adoption du règlement décrétant les règles de contrôle et de suivi budgétaires;
- résolution pour publier les procès verbaux approuvé en février 2018 sur le site internet dans les prochain 48 hrs (soit pour ce mercredi 4 hrs);
- résolution pour obtenir copie toutes communications/documents qui concerne les dossiers chez nos aviseurs légaux

Lors de cette session, qui sera tenue à la **Salle Héritage**, **Lundi le 26 mars 2018 suivant la réunion cédulée de 19h00**, les délibérations du conseil et la période de questions porteront exclusivement sur les sujets mentionnés ci-haut.

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned, Joanne Mayer and Maureen Rice that a special meeting of the municipal council will be held during which council shall consider the following subjects.

- adoption of the by-law decreeing the rules of control and monitoring of the budget;
- resolution to publish the minutes approved in February 2018 on the website in the next 48 hrs (ie for this Wednesday 4 hrs)
- resolution to obtain a copy of all communications / documents concerning files at our legal advisors

During the special meeting, which will be held at the **Heritage Hall on Monday, March 26th, 2018** following the scheduled meeting of 7:00 pm, the deliberations of council and question period will focus exclusively on the subjects mentioned.

DONNÉ ce 21^{ème} jour du mois de mars, 2018.
GIVEN this 21st day of March 2018.


Hélène Desjardins

Secrétaire-trésorière adjointe/Assistant secretary-treasurer